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Kindertagesversorgung in Wehlheiden - Bericht über die 
Abstimmungsgespräche 
 
Ortsvorsteher Sprafke führt in den Tagesordnungspunkt ein. Herr Liedke, Vertreter 
des Jugendamtes, berichtet über die Abstimmungsgespräche sowie die 
Kindertagesversorgung in Wehlheiden. Ein Ergebnis ist, dass die Kita Wehlheiden 
benötigt wird, auch in den nächsten Jahren. Wegen Raummangels kann eine 
zusätzliche Gruppe nur aufgenommen werden, wenn dieser zuvor durch Aufstellung 
eines Containers beseitigt werden kann. Fragen werden beantwortet. 
 
 
 
Norbert Sprafke Sylke Welz 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 


